



MAISON D'ARRÊT DE ROUEN

S.P.S

affilié à la 

SYNDICAT PENITENTIAIRE DES SURVEILLANT(e)S

Retour sport mouvementé !

Aujourd'hui, à 11H30, lors de la réintégration du sport, un détenu a catégoriquement refusé de se soumettre à l'obligation de passer sous le portique de détection.

Malgré plusieurs injonctions, l'individu a persisté dans son refus et a commencé à vociférer, à menacer, à insulter, pour finalement bousculer le personnel.

Deux autres protagonistes se sont mêlés à la scène pour essayer de lancer un véritable appel au mouvement collectif.

En effet, les trois bandits hurlaient à l'ensemble de la division qu'il fallait tout casser.

Un tapage assourdissant s'en est suivi, provoqué par un grand nombre de détenus qui tapaient dans les portes des cellules.

Les trois meneurs, étaient placés en prévention afin que cesse l'incident et cet appel à l'émeute.

Le SPS remercie l'ensemble du personnel qui a géré cet incident qui aurait pu avoir des conséquences désastreuses.

Une fois de plus, les agents présents ont prouvé leur professionnalisme et la cohésion dont ils savent faire preuve.

Madame la Directrice, le SPS vous demande la plus grande fermeté dans les sanctions que vous allez prendre ainsi que le transfert de ces agitateurs à l'issue de leur peine de QD.

le bureau local, le 05/05/2022